

THE 4 NOSES

PRESSE-INFO

COVERS VON: AC-DC, AEROSMITH, ZZ-TOP, DEEP PURPLE, ROLLING STONES,...

DIE BAND:	ALEX LÜTZKE	-	GITARRE
	ULRICH ASCHENDORF	-	GESANG, GITARRE
	KLAUS GEYER	-	SCHLAGZEUG
	JÖRG BRETH	-	BASS

Die Live-Band THE 4 NOSES schafft es immer wieder mit ihren Covers von AC/DC, Aerosmith, Gary Moore, ZZ-Top, Rolling Stones, Deep Purple und anderen Rock-Größen ihr Publikum mitzureißen.

Die vier Musiker (Ulrich Aschendorf: vocals/guitar; Alex Lützke: guitar, auch bei der Ska-Band "The Busters"; Jörg Breth: bass; Klaus Geyer: drums) sind in ganz Deutschland unterwegs und spielen mit variablem Programm je nach Anlass in Clubs, auf Volksfesten oder Musikfestivals. Dabei perfektionierten die beiden Gitarristen ihr Können während eines Musikstudiums in Frankfurt.

Mit der druckvollen Stimme von Ulrich Aschendorf und der aktionsreichen Bühnenshow brennen THE 4 NOSES bei jedem Gig ein Feuerwerk ab und bringen ihre gute Laune ins Publikum.

THE 4 NOSES

PARTY-ROCK ZUM ABGEHEN !